

English follows



Urmi Hossain, CFA

Associé en investissement

RBC Dominion valeurs mobilières Inc.

Urmi Hossain est une employée à temps plein dans le secteur de la gestion de placements et elle travaille dans l'industrie financière depuis plus de sept ans. Elle est diplômée avec distinction en finance de la John Molson School of Business (Concordia University) et elle détient maintenant le titre de Chartered Financial Analyst (CFA®), la plus haute distinction dans la profession de la gestion de placements.

Au-delà de son succès professionnel, Urmi est une ardente défenseuse de l'autonomisation des femmes et de l'investissement en soi. Elle prend grand plaisir à guider et à éduquer de jeunes talents féminins qui souhaitent poursuivre des études en finance et aspirer à une carrière dans ce secteur.

Tout comme le légendaire Warren Buffet, Urmi croit fermement que l'investissement le plus précieux que l'on puisse faire est en soi-même. Elle consacre son temps libre à la lecture de romans, à l'apprentissage continu en obtenant des titres en finance et en suivant des cours en ligne, ainsi qu'à explorer de nouvelles activités telles que la boxe/Muay Thai.

Urmi n'est pas seulement une employée dans le secteur de la gestion de placements ; c'est une pionnière dans son domaine, démontrant comment la dévotion, l'apprentissage tout au long de la vie et la passion pour l'autonomisation des autres peuvent conduire à des réalisations exceptionnelles.



Urmi Hossain, CFA

Investment Associate

RBC Dominion Securities Inc.

Urmi Hossain is a full-time employee in the investment management sector and has been in the financial industry for more than seven years. She graduated with a degree of Honours in Finance from John Molson School of Business (Concordia University) and she is now a Chartered Financial Analyst (CFA®), the highest distinction in the investment management profession.

Beyond her professional success, Urmi is a passionate advocate for women's empowerment and self-investment. She very much enjoys mentoring and educating young female talents who want to pursue a degree in finance and aspire to a career in this sector.

Much like the legendary Warren Buffet, Urmi firmly believes that the most valuable investment one can make is in oneself. She indeed uses her spare time to read fiction books, continue learning by completing finance designations and taking online courses, and explore new activities such as boxing/Muay Thai.

Urmi is not just an employee in the investment management sector; she's a trailblazer in her field, showcasing how dedication, lifelong learning, and passion for empowering others can lead to exceptional achievements.